



**Wolfgang Hellmich**

Mitglied des Deutschen Bundestages

## **Pressemitteilung**

### **Festivalförderfonds: Neue Förderrunde für kleinere und mittlere Festivals gestartet**

**Berlin, 21.10.2024** – Gute Nachrichten für Festivals im ländlichen Raum: Die zweite Runde des Förderprogramms „Festivalförderfonds“ ist nun gestartet. Dieses richtet sich bundesweit an innovative Musikfestivals, vornehmlich kleine und mittlere Festivals mit max. 15.000 Besucherinnen und Besuchern. Auf diese Fördermöglichkeit möchte der heimische SPD-Bundestagsabgeordnete Wolfgang Hellmich nun aufmerksam machen.

„Festivals nehmen in unserer Gesellschaft eine wichtige sozio-kulturelle Funktion ein“, so Wolfgang Hellmich. „Auch sind sie ein nicht zu unterschätzender Wirtschaftsfaktor, sowohl für den Veranstaltungsort als auch für die Künstlerinnen und Künstler.“

Die Fördermittel stammen aus dem Haushalt der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien (BKM) und werden durch die Initiative Musik gewährt. Das Online-Antragsverfahren läuft noch bis zum 04. November, 18:00 Uhr. Dabei wird der Antrag im Förderportal der Initiative Musik ausgefüllt und eingereicht.

Alle Informationen, sowie der Zugang zur Antragstellung, finden sich unter [www.initiative-musik.de/livemusikfoerderung/](http://www.initiative-musik.de/livemusikfoerderung/).